

## GALETTE DES ROIS

### **L'Archipel accueillait ce samedi 19 janvier le club de pétanque lailléen pour la traditionnelle galette des rois.□**

Un moment de convivialité et d'information qui a permis notamment à Jean Claude notre président de souhaiter les voeux aux adhérents et leur famille. Les nouveaux licenciés se sont présentés avant de laisser la parole aux responsables des pôles qui ont à leur tour présenter leur équipe. Un moment de dégustation fort sympathique s'en est suivi. Une belle entée en matière pour cette année sportive qui débute.

*Plus de photos dans la rubrique "galerie Photos".*



